



Hay Que Atreverse A Pensar En Una Nueva Y Mejor Etapa Para El PRI: Alejandro Moreno



Hay que atreverse a pensar en una nueva y mejor etapa para el Partido Revolucionario Institucional (PRI), afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), quien añadió que para ello es preciso encontrar el respaldo en la unidad que siempre ha caracterizado al tricolor.

Al encabezar la LXX Sesión del Consejo Político Nacional (CPN), el líder priista aseguró que “la fuerza y la fortaleza del PRI está en su unidad” y consideró que la responsabilidad de los priistas es defenderla y construirla, así como trabajar por el partido.

Cara a cara, dijo, hablándonos de frente, estamos dando un gran paso que se atreve a construir el presente y el futuro de nuestro partido. “Nuevos tiempos en el PRI se están suscitando, son tiempos de cambios cruciales, profundos y del más amplio interés nacional”, remarcó.

<https://radiotele.tv/2024/07/11/hay-que-atreverse-a-pensar-en-una-nueva-y-mejor-etapa-para-el-pri-alejandro-moreno/>